

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	Detik.com
Media Cetak	

# PSI Dukung Sekolah Swasta di Jakarta Digratiskan: KJP Sering Disalahgunakan

Tiara Aliya Azzahra

Pemprov DKI Jakarta tengah mengkaji seluruh sekolah swasta digratiskan demi pemerataan pendidikan. PSI berharap program tersebut dapat menyempurnakan kekurangan dari program Kartu Jakarta Pintar (KJP).

"Program sekolah swasta gratis nantinya diharapkan dapat menyempurnakan kekurangan dalam pelaksanaan KJP. Dengan membiayai sekolah swasta agar gratis bagi masyarakat prasejahtera atau miskin, bantuan pendidikan dapat diberikan secara lebih tepat sasaran dan mengurangi potensi penyalahgunaan dana," kata Wakil Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta Elva Qolbina kepada wartawan, Jumat (7/6/2024).

Elva mengakui saat ini Pemprov DKI memang membuka PPDB bersama. Program ini membuka kemungkinan beberapa sekolah swasta menjadi gratis bagi warga miskin. Namun program tersebut masih terbatas karena hanya bisa diikuti oleh penerima KJP.

"Program ini memungkinkan beberapa sekolah swasta menjadi gratis bagi masyarakat yang membutuhkan. Namun kuota program PPDB Bersama masih terbatas dan bergantung pada Program Kartu Jakarta Pintar (KJP)," jelasnya.

Politikus PSI itu juga menyoroti dana KJP yang semestinya untuk membiayai pendidikan malah disalahgunakan untuk kepentingan lain. Hal tersebut, kata dia, berimbas pada menunggaknya biaya pendidikan.

"Kami juga menyadari bahwa KJP masih sering disalahgunakan untuk membayar kontrakan, gestun (gesek tunai), dan penyalahgunaan lainnya. Akibatnya, banyak penerima KJP di sekolah swasta yang masih menunggak ijazah sehingga peserta didik yang lulus belum bisa mencari kerja, atau bahkan melanjutkan pendidikannya," ujarnya.

Seperti diketahui, Pemprov DKI Jakarta saat ini tengah mengkaji supaya seluruh sekolah swasta bisa digratiskan. Kajian ini dilakukan untuk pemerataan infrastruktur hingga menambah daya tampung sekolah di Jakarta.

"Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pendidikan sedang mengkaji agar nanti sekolah swasta juga bisa kita gratiskan. Jadi SD swasta, SMP swasta, SMA/SMK swasta sedang kita kaji untuk kita gratiskan semua," kata Plt Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta Budi Awaludin di Podcast Seputar PPDB Provinsi DKI Jakarta yang ditayangkan di YouTube JakDisdikTV, Selasa (4/6).

Budi memang belum memerinci lebih lanjut mengenai rencana tersebut. Namun, perlu diketahui, saat ini terdapat Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Bersama.

(taa/idn)